

Infopost

Bleiben wir in Kontakt.
Ausgabe 1/2023



www.abi-was-dann.de

Folge uns auf Social Media



Foto: Raphael Maass

Die Gewinner stehen fest!

Die Gewinner des Schulwettbewerbes der Messe „Abi – was dann?“ stehen fest!

Die Messe „Abi – was dann?“ wurde im Juli 2022 nach den virtuellen Messen 2020 und 2021 in der Saarlandhalle Saarbrücken mit 80 Ausstellern und dem Besuch von ca. 5.000 SchülerInnen erfolgreich als Präsenzmesse durchgeführt. So konnte sie ihren Charakter als Praktikanten-, Ausbildungs- und Hochschulmesse für die Oberstufen der Gymnasien, Gesamtschulen und Fachoberschulen wieder voll ausspielen.



Foto: shutterstock



Foto: sino Production

Die Gewinner-Schulen mit Joachim Malter und Frank Becker, Vertreter des Projektteams



1. Gymnasium am Stefansberg, Merzig



2. Gymnasium Ottweiler

Fotos: siro Production

Damit die Messe auch für die Schülerinnen und Schüler ein Erfolg wird, belohnen die Organisatoren von „Abi – was dann?“ den Einsatz bei der Vorbereitung. Dazu wird seit einiger Zeit der Schulwettbewerb durchgeführt, der den Grad der Vorbereitung honoriert.

Wie auch in den Jahren zuvor konnten die teilnehmenden Schulen folgende Geldpreise gewinnen:

1. Preis: 3.000,- Euro, 2. Preis: 2.000,- Euro, 3. Preis 1.000,- Euro.

Die Sieger im Schulwettbewerb 2022 sind:

1. Gymnasium am Stefansberg, Merzig
2. Gymnasium Ottweiler
3. Dr. Walter-Bruch-Schule, St. Wendel, und
3. Cusanus Gymnasium, St. Wendel

Die offizielle Gewinnübergabe fand am 1. Februar 2023 bei Dr. Theiss Naturwaren GmbH in Homburg statt. Wir sagen DANKE für die tolle Unterstützung.

Ein wesentlicher Bestandteil dieses Erfolges ist das Engagement der Lehrkräfte bei der Vorbereitung ihrer Schülerinnen und Schüler. Je besser sich die SchülerInnen zur Messe vorbereiten, desto mehr profitieren sie vom Informationsangebot der Aussteller. Damit sind sie bestens für die Messe gerüstet und um erfolgreich am Schulwettbewerb teilzunehmen.



3. Dr. Walter-Bruch-Schule, St. Wendel



3. Cusanus Gymnasium St. Wendel

Die „Messe Abi – was dann?“ ist eine Initiative der saarländischen und einiger rheinland-pfälzischer Rotary Clubs und ist für angehende Abiturienten gedacht. Sie findet seit 2003 erfolgreich statt. Im Messe-Jahr 2022 übernahm die saarländische Ministerpräsidentin Anke Rehlinger die Schirmherrschaft für die Messe. **Die nächste Messe findet vom 9. bis 10. Juli 2024 in der Congresshalle Saarbrücken statt.**

Wir wollen noch besser werden und sind gespannt auf Ihre **Anregungen** und **Wünsche**, die wir gerne in die Planung für die nächste **Messe 2024** einfließen lassen.

Sie haben Fragen oder Anregungen?

Schreiben Sie uns eine E-Mail an: abi@siro.one.

Wir sehen uns auf der nächsten Messe und wünschen bis dahin alles Gute.

Ihr Projektteam „Abi – was dann?“